
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA/ASSEMBLEIA DO DEPARTAMENTO 1 

DE SAÚDE BUCAL DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE, DA FACULDADE DE 2 

ODONTOLOGIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, REALIZADA 3 

NO DIA 19 DE NOVEMBRO DE 2019. Aos dezenove dias do mês de novembro de 4 

2019, às 13:00hs, na sala 2609, do prédio da Faculdade de Odontologia, mediante 5 

prévia convocação, reuniram-se, na Câmara/Assembleia do Departamento de Saúde 6 

Bucal da Criança e do Adolescente, da Faculdade de Odontologia da UFMG, sob a 7 

presidência da Sra. Chefe do SCA, Profa. Miriam Pimenta Parreira do Vale, os 8 

seguintes professores: Carolina de Castro Martins, Cristiane Baccin Bendo Neves, 9 

Cristiane Meira Assunção, Isabela Almeida Pordeus, Izabella Barbosa Fernandes, 10 

Joana Ramos Jorge, Júnia Maria Cheib Serra Negra, Marco Aurélio Benini Paschoal, 11 

Patrícia Maria Pereira de Araújo Zarzar, Paulo Antônio Martins Júnior, Raquel 12 

Gonçalves Viera de Andrade, Saul Martins de Paiva, Sheyla Márcia Auad e a 13 

representante discente, Lara Cancella de Arantes. Os professores Lucas Guimarães 14 

Abreu encontra-se em afastamento. As professoras Fernanda Bartolomeo Freire Maia 15 

e Fernanda de Morais Ferreira justificaram a ausência. Com o “quorum” atingido, a Sra. 16 

Chefe, Profa. Miriam Pimenta Parreira do Vale, iniciou os trabalhos para cumprir a 17 

seguinte pauta: PRIMEIRO PONTO DA PAUTA Comunicados:  boas-vindas ao novo 18 

Secretário do SCA, Sr. Gregory Kwan Chien Hoo. SEGUNDO PONTO DA PAUTA: 19 

aprovação da ata da reunião do dia 20/08/2019. ADIADA. TERCEIRO PONTO DA 20 

PAUTA: Aprovação da ata do dia 10/09/2019. ADIADA. QUARTO PONTO DA PAUTA: 21 

Aprovações “ad referendum”: 4.1) Edital 22/2019 – Monitoria Voluntária da Pós 22 

Graduação; APROVADO. 4.2) Solicitações para participação de Servidores da UFMG 23 

em evento, para os docentes: Cristiane Baccin Bendo Neves, Cristiane Meira 24 

Assunção, Isabela Almeida Pordeus, Raquel Gonçalves Vieira de Andrade e Saul 25 

Martins de Paiva. Evento: XV Encontro Científico da Faculdade de Odontologia – 26 

UFMG/2020; APROVADO. 4.3) Aprovação do PARECER sobre o Relatório – 27 

Progressão do ano 2019, da Profa. Raquel Gonçalves Vieira de Andrade. APROVADO.  28 

4.4) Aprovação da Proposta de Monitoria Voluntária de Pós-graduação da discente 29 

Poliana Valdenice da Cruz. APROVADO. 4.5) Aprovação da Proposta de Monitoria 30 

Voluntária de Pós-graduação da discente: Ana Luiza Peres Baldiotti. APROVADO. 4.6) 31 

Solicitações de afastamento da Profa. Júnia Maria Cheib Serra Negra, para: 32 

Participação na XXI Reunião da Sociedade Nordeste Norte de Pesquisa Odontológica, 33 

entre os dias 10/11/2019 e 13/11/2019, em Campina Grande/PB; APROVADO. 34 

Participação na 41ª Jornada Odontológica de Ribeirão Preto, entre os dias 22/10/2019 35 

e 25/10/2019, em Ribeirão Preto/SP; APROVADO. Participação no 27º Congresso 36 

Internacional Brasileiro de Odontopediatria, entre os dias 17/10/2019 e 19/10/2019, em 37 

Maceió /AL; APROVADO. 4.7) Indicação “ad referendum” para elaborar o Parecer 38 

sobre o Estágio Probatório da Profa. Joana Ramos Jorge; foi aprovado. 4.8) Indicação 39 

“ad referendum” para elaborar o Parecer sobre o Estágio Probatório do Prof. Paulo 40 



Antônio Martins Júnior; APROVADO. QUINTO PONTO DA PAUTA: indicação de 41 

nomes para a comissão que irá analisar o relatório referente à gestão da Diretoria FAO 42 

UFMG, período 2016/2020, conforme Memorando Diretoria FAO UFMG/367/2019. Foi 43 

votada e aprovada a indicação do Prof. Paulo Antônio Martins Júnior. SEXTO PONTO 44 

DA PAUTA: apresentação da Distribuição de Vagas docentes para 2019/02. Em razão 45 

da correspondência com a CPPD sobre os critérios utilizados no Cálculo da Planilha 46 

Takahashi, decidiu-se formalmente comunicar o erro no critério da PRODUTIVIDADE 47 

utilizada e, para tanto, será formada uma Comissão para elaborar um relatório para 48 

esclarecer a CPPD. SÉTIMO PONTO DA PAUTA: Comissão para elaboração de 49 

estratégias para melhorar a performance do SCA na planilha de alocação de vagas. A 50 

Comissão supra citada será o elemento para correção no erro de critério utilizado e 51 

que consequentemente melhorará a performance do SCA. OITAVO PONTO DA 52 

PAUTA: Apresentação da Distribuição dos Encargos Didáticos para 2020/01. NONO 53 

PONTO DA PAUTA: Discussão sobre o afastamento da Profa. Miriam Pimenta Parreira 54 

do Vale para estágio Pós-doutoral no 1º Semestre de 2021. Foi aprovado o 55 

afastamento, salientando-se que provavelmente será como Professora Visitante e 56 

poderá abranger também o 2º semestre de 2021. DÉCIMO PONTO DA PAUTA: 57 

Aprovação do Parecer da Profa. Joana Ramos Jorge sobre o Projeto de Pesquisa 58 

“Caracterização das Propriedades Físicas de um novo Compômero Odontopediátrico: 59 

Estudo “in vitro”, sob coordenação do Prof. Marco Aurélio Benini Paschoal. 60 

APROVADO. DÉCIMO PRIMEIRO PONTO DA PAUTA:  Discussão e aprovação de 61 

Edital para escolha de uma mascote para a Odontopediatria. Foi decidido pela 62 

elaboração de um edital, a ser apresentado à Câmara, pelos Professores Cristiane 63 

Baccin Bendo Neves e Paulo Antônio Martins Junior. DÉCIMO SEGUNDO PONTO DA 64 

PAUTA: Discussão para elaboração de critérios para afastamento de docentes durante 65 

o período letivo. Foi decidida a formação de um Grupo de Trabalho, formado pelos 66 

Professores Izabella Barbosa Fernandes, Patrícia Maria Pereira de Araújo Zarzar e 67 

Saul Martins de Paiva para elaborar uma ementa que será apresentada na próxima 68 

reunião. DÉCIMO TERCEIRO PONTO DA PAUTA Outros assuntos: Pedido de 69 

afastamento da Professora Isabella Barbosa Fernandes. Foi aprovado.  Apresentado o 70 

OF No. 231-CEGRAD/COLFONO – Aprovação da Câmara Departamental da 71 

adequação da disciplina FAO019. Foi aprovado o pedido e indicada a Profa. Júnia 72 

Maria Cheib Serra Negra para elaboração da respectiva Ementa da disciplina.  DÉCIMO 73 

QUARTO PONTO DA PAUTA Palavra franca: CASEU-OPO – Há dificuldades no 74 

CASEU, que não reconhece o CASEU-OPO. Decidiu-se pela apresentação do caso 75 

junto à Congregação para que seja formalmente votada a inclusão do CASEU-OPO no 76 

organograma e se decida sobre o funcionamento do mesmo (gerência das fichas e 77 

prontuários de pacientes). LIMPEZA E BIOSEGURANÇA da Clínica – Foi levantado o 78 

problema da limpeza e descarte inadequado de materiais na Clínica. Após discussão, o 79 

grupo decidiu pela maturação de critérios a serem estabelecidos, para garantir a 80 



PONTUALIDADE/EXEMPLO DOS DOCENTES e a melhor fiscalização dos DICENTES. 81 

Termo de Consentimento Esclarecido – A docente Fernanda Bartolomeu Freire Maia 82 

ficou incumbida de maturar uma proposta de melhoria no Termo de Consentimento 83 

Esclarecido. Divulgação de Fotos de Pacientes em mídias sociais. Após discussão, o 84 

grupo decidiu por buscar ajuda profissional qualificada (jurídica) para ser orientado 85 

sobre como proceder. Afastamento para a UFGO – A docente Carolina de Castro 86 

Martins ficou de resgatar os dados sobre o tópico junto ao D.P.  Prestação de Serviço 87 

no Laboratório – Foi comunicado aos presentes que o CENEX aprovou a Prestação de 88 

Serviço no Laboratório. Agora é necessário aprovação na Congregação.  Férias 2020 – 89 

Os presentes foram informados da necessidade de fazerem os pedidos das férias.  Sem 90 

mais nenhum assunto a ser tratado, a Sra. Chefe do SCA, Profa. Miriam Pimenta 91 

Parreira do Vale, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião e, 92 

para constar, eu, Gregory Kwan Chien Hoo, Secretário do Departamento de Saúde 93 

Bucal da Criança e do Adolescente, lavrei e assino a presente ata juntamente com a 94 

Chefe do Departamento, Profa. Miriam Pimenta Parreira do Vale. As assinaturas dos 95 

demais membros presentes nesta reunião encontram-se em lista anexada ao livro de 96 

Atas da Câmara/Assembleia do Departamento de Saúde Bucal da Criança e do 97 

Adolescente da FAO UFMG. Belo Horizonte, 19 de novembro de 2019. Ata aprovada 98 

na reunião de Câmara/Assembleia do SCA em 3 de março de 2020.   99 


